
●
１
９
６
６
年
生
ま
れ
、
56
歳
●
辰
野
高
校
卒
、
松
本
理
容
美
容
専
門
学

校
卒
、
上
伊
那
医
療
生
活
協
同
組
合
勤
務
、
辰
野
町
議
と
し
て
７
年
活
動
。

●
現
在
は
、日
本
共
産
党
上
伊
那
地
区
ジ
ェ
ン
ダ
ー
・
女
性
部
長
、上
伊
那

医
療
生
協
辰
野
支
部
支
部
長
、
子
育
て
支
援
団
体「
ひ
だ
ま
り
の
お
う
ち
」

役
員
●
夫
と
夫
の
父
母
の
４
人
暮
ら
し
。辰
野
町
赤
羽
在
住
。

4/9　日
県議選

　

岸
田
政
権
は
、安
全
保
障
政
策
の

基
本「
専
守
防
衛
」を
投
げ
捨
て
、
ア

メ
リ
カ
と
一
緒
に
敵
基
地
攻
撃
を
す

す
め
る
大
軍
拡
の
方
針
を
閣
議
決

定
。国
会
や
国
民
に
説
明
す
る
こ
と

な
く
軍
事
費
の
倍
増
、
財
源
と
し
て

の
大
増
税
を
決
め
て
い
ま
す
。

　

い
ま
必
要
な
の
は
、
軍
事
対
軍
事

の
悪
循
環
を
断
ち
切
り
、憲
法
９
条

を
生
か
し
た
外
交
戦
略
を
進
め
る

こ
と
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

タ
モ
リ
さ
ん
の
「
新
し
い
戦
前
」
発
言

や
吉
永
小
百
合
さ
ん
の
元
旦
イ
ン
タ

ビ
ュ
ー
が
話
題
に
な
り
、
自
民
党
重

鎮
の
河
野
洋
平
元
総
裁
や
古
賀
誠
元

幹
事
長
、山
崎
拓
元
幹
事
長
な
ど
も
、

「
専
守
防
衛
」を
大
転
換
す
る
岸
田
政

権
に
厳
し
い
批
判
の
声
を
あ
げ
て
い

ま
す
。

　

自
民
・
公
明
政
権
の
も
と
日
本

は
30
年
も
賃
金
が
上
が
ら
な
い
国

に
な
っ
て
し
ま
い
ま
し
た
。

　

コ
ロ
ナ
禍
と
物
価
高
騰
で
さ
ら

に
生
活
は
ひ
っ
迫
、
実
質
賃
金
は
下

が
っ
て
い
ま
す
。

　

世
界
90
を
超
え
る
国
が
コ
ロ
ナ

対
策
で
消
費
税
（
付
加
価
値
税
）
の

税
率
を
下
げ
て
い
ま
す
。

　
「
軍
拡
よ
り
、賃
上
げ
。暮
ら
し
優

先
を
」こ
の
声
を
広
げ
ま
し
ょ
う
。

国政にも県政にも、もの言う議席が必要です

長野県政と上伊那の現職は？

憲法と平和、くらしをこわす岸田政権に「ノー」を
党派を超えて

で瀬戸じゅん

瀬
戸
じ
ゅ
ん

大
軍
拡・大
増
税

平
和
と
安
全
の
外
交
こ
そ
急
務

賃
金
あ
げ
て
、

消
費
税
さ
げ
る

な
に
よ
り
優
先
、み
ん
な
の
生
活

広
が
る「
戦
争
反
対
」の
声
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今年賃金は
上がるか？

岸田政権の
軍拡・大増税

上がらない
66％

反対
61％

上がる
27％ 賛成

28％

消費税増税を容認し、
給食費無料化や福祉灯油を
市町村に丸投げの知事

オール与党議会も消費税10％増税に反対する意見
書を否決。（2019年2月県議会）

自民党、公明党などの議員は、国民健
康保険料の負担軽減を求める意見書
を否決。（2019年6月県議会）

国保料軽減を求める
意見書を否決

世界では当たり前の制度。推
進を求める意見書を否決。
（2021年11月県議会）

選択的夫婦別姓
を拒否

長野県でもこれまで20人の県会議員が接点を
持ち、11人は政務活動費という税金を使ってい
たことが報道されています。
※自民18人（除名・元職含む）、県ク公明2人、他に自民予定候補者1人

統一協会と接点もち、
政務活動費で行事に参加

町
議
７
年
の
実
績
を
活
か
し
県
政
改
革
を
進
め
ま
す

今度は

オール与党が支える

ストップ

定数 2上伊那郡区

民主長野2023年２月･３月号外
日本共産党長野県委員会
長野市若里 1-12-7
TEL.026-226-8376

日本共産党の見解を紹介します

住民目線
で
キッパリ

実質賃金
8年ぶりの下落率

0
1％

ー1
ー2
ー3
ー4

2022 年 1月 3

※11月は速報値

実質賃金の推移（前年同月比）

5 7 9 11

厚生労働省 1/6 発表

昨年11月

3.8％減 戦争こそは最悪の女性への暴力であ
り、ジェンダー平等への逆行です。

「ジェンダー平等を
 平和構築の中核に」
（国連事務次長・中満泉さん）
20.11.27 産経新聞



瀬戸じゅん

財源はあります。
長野県の年間予算は1兆円余。自由に使え
る基金はコロナ禍のもとでも増え続け640
億円もあります。
（財政調整基金402億円、減債基金238億円：R3年）

期待します

県民の命とくらし、子育て最優先の長野県へ

上伊那の声を　　　 届けます県政へ
願い実現の大きな力になります
●コロナ第８波の対策を緊急に、検査と補償の抜本的強化を
●上伊那の医師、看護師、介護士の不足解消
●正規保育士増、３歳未満児保育の拡充支援
●小・中・高校の正規教員増とさらなる少人数学級を
●国保料と介護保険料の引き下げ
●気候危機打開、再生エネルギーへの転換
●農業の価格保障、所得補償の充実
　肥料と飼料高騰への補助の拡充
●上伊那伊北の渋滞解消、歩道の設置

行政のチェック役として
●住民合意のない高校再編は、きっぱり反対。高校生と地元の声を尊重します。
●行政の無駄遣いをチェックします。

政治を動かす力が大きくなります
日本共産党は、市民と野党の共闘を誠実に追求。
昨年の参院選も野党統一候補が勝利しました。

子育て支援
全国一めざして

小中学校の給食費無料
すでに県内の 20 を超える自治体が無料化を進めて
います。県の支援があれば、一気に広がります。

子どもの国保料無料
国保料の均等割りは、18歳まで無料にします。

高校･大学などの給付型
奨学金の抜本的拡充

1
2
3

　
町
議
２
期
７
年 

県
議
会
に
行
け
ば
県
政
が
変
わ
り
ま
す

―

― ―

共産党県議団の
仕事ぶり
●子ども医療費は窓口無料が実
現。多くの市町村で18歳までに
拡大（一部中学卒業まで）

●すべての学校にエアコン設置
●被災者生活支援制度で半壊、中
規模半壊にも支援

●住宅用太陽光発電に補助
●精神障がい者の医療費助成の拡
大

●コロナ感染対策　検査と補償を
繰り返し提案、実現

辰野町長
武居保男さん
町議会での経験と実績を
生かし、県政の場で大い
に 働いて欲しい。

飯島町長
下平洋一さん
リニア新時代を迎える上伊那の将来を
見据えた活動に期待します。

上伊那生協病院長
清水信明さん
瀬戸じゅんさんは医療・介
護・福祉に明るい人です。
県民を守る活躍を。

宮田村長
小田切康彦さん
子育て支援全国一をめざ
し、御健闘を‼

中川村長
宮下健彦さん
伊那谷に瀬戸の新風吹き
渡り、初の女性代表に！

箕輪町長
白鳥政徳さん
大胆な子育て支援施策に
取り組んで下さい。

南箕輪村長
藤城栄文さん
女性が働きやすい環境づ
くりにお力をお貸しくだ
さい。

瀬戸じゅん


